



PSIM Waspadai Kebangkitan Adhyaksa FC

YOGYA, TRIBUN - Tim Pelatih PSIM Yogyakarta mulai menyiapkan para pemain untuk melakoni partai perdana di putaran kedua fase grup Liga 2 2024/2025 melawan Adhyaksa FC di Stadion Sriwedari, Solo, Jawa Tengah pada Sabtu (16/11) sore.

Pada pertemuan perdana di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, PSIM menang dengan skor meyakinkan tiga gol tanpa balas. Pelatih Seto Nurdiantoro pun meminta para pemain tidak terlena dengan hasil tersebut.

Menurut Seto, menang dengan skor besar di pertandingan sebelumnya tidak menjadi jaminan jika pertemuan kedua nanti akan berjalan mulus. Apalagi, pada laga ini, Adhyaksa FC bertindak sebagai tuan rumah.

Seto pun meminta anak asuhnya tetap berlatih keras. Bahkan, dirinya hanya memberi jatah libur sebanyak tiga hari. "Persiapan seperti biasa seperti sebelum-sebelumnya, tapi mungkin putaran kedua bakal lebih ketat," ujar Seto, Selasa (12/11) sore.

Menurut Seto, empat hari jelang lawan Adhyaksa FC, dirinya fokus memberikan latihan taktikal pada anak asuhnya. Hasil positif di pertemuan pertama diharapkan bisa terulang kembali. "Kita juga menjaga kondisi dan menjaga taktikalnya seperti apa. Harapannya tetap terjaga," ulasnya.

Pelatih berlisensi AFC Pro itu mengakui jika Adhyaksa FC tengah dalam tren positif

usai menang atas Persikas Subang 1-2. Seto lalu menegaskan jika Adhyaksa FC merupakan tim yang cukup lengkap dan tak memiliki celah.

"Kita juga tahu seperti apa kelebihan dan kelemahan. Adhyaksa tidak ada kelemahan, kelebihanannya banyak. Tapi apapun kelebihan mereka kita bisa menangkis," kata eks pelatih PSS Sleman ini.

Di satu sisi, kapten PSIM Asyraq Gufron menjalani latihan terpisah, Selasa (12/11) sore karena dibekap cedera. Selain Gufron, bek Muhammad Fariz juga masih terpantau menjalani latihan terpisah setelah naik meja operasi tiga pekan lalu.

"Gufron robek di betisnya. Fariz belum bisa diturunkan. Dari perkembangan fisik dia cukup bagus, tapi dari fisiknya masih belum bisa gabung. Di momen tertentu dia terpisah," ujar Seto.

Seto menjelaskan, Gufron dan Fariz masih dipantau oleh dokter tim terkait kemungkinan berlaga kontra Adhyaksa FC. "Kemarin Lucky Oktavianto juga cedera tapi sudah gabung. Nanti siapa pun yang berangkat kita tunggu dari medis," ulasnya.

Selain Gufron dan Fariz, pemain lainnya siap tempur melawan Adhyaksa FC. "Kondisi pemain yang ikut latihan bugar. Ada beberapa pemain yang tidak bisa ikut latihan dan ini menjadi catatan buat kami. Secara prinsip siap tempur," tukasnya. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005